



Passage à l'hybride en 4ème et 3ème

publié le 18/11/2020 - mis à jour le 20/11/2020

Format hybride 4ème et 3ème

Afin d'assurer la continuité pédagogique pour les élèves du collège tout en garantissant une protection maximale pour tous les usagers de l'établissement, le collège Jean Rostand passe en enseignement hybride (avec l'accord et l'accompagnement de la Direction des Services Départementaux de l'Éducation Nationale de La Vienne) à compter du lundi 23 novembre jusqu'au 18 décembre.

Cette formule hybride ne concernera que les niveaux 4ème et 3ème. Les classes seront divisées en 2 groupes avec une présence au collège en alternance (détaillée dans le document ci-joint). Cette organisation permettra aux élèves de 4ème et 3ème de bénéficier d'au moins de 50% des cours en présentiel et d'assister sur 2 semaines à tous les cours.

Les jours dits "en distanciels" les élèves devront travailler depuis chez eux. Nous nous assurerons que tous les élèves travaillent à la maison afin de poursuivre la progression des programmes. Les enfants en ULIS et PIAL seront accueillis tous les jours.

Pour que les élèves puissent travailler en gardant leur motivation nous avons travaillé avec les délégués de 3ème sur des groupes d'apprentissage. Les élèves pourront donc, à distance, se mettre en relation pour travailler en petit groupe si les travaux demandés le nécessitent.

Nous vous remercions pour votre confiance et restons à votre écoute.

 [hybride_au_clg_j_rostand](#) (PDF de 60.7 ko)

 [hybride_au_clg_j_rostand](#) (PDF de 60.7 ko)

Document joint

 [groupe_d_apprentissage](#) (PDF de 41.2 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.